



SOUVENEZ-VOUS

dans vos prières et au Saint Sacrifice
de la Messe, de l'âme de

Monsieur Henri HARDY

né à Martilly, le 18 novembre 1919,
décédé au camp de Neuengamme, le
22 janvier 1945.

Notre-Dame, nous crions vers vous
de cette vallée de larmes.



Quelle tragique destinée pour un jeune homme si calme ! Ses journées se passent dans le travail d'une boulangerie, où il rêve de s'établir à son compte. Il s'efforce de venir en aide à ses parents et à ses nombreux frères et sœurs. Il est le réconfort pour son père et sa mère endoloris par la mort de leur benjamin, inquiets du sort de leur grand fils parti rejoindre en Afrique les troupes Alliées.

Aujourd'hui, son corps repose en terre ennemie. Enlevé comme otage, Henri est mort dans un bagne allemand, tué par les privations et les coups. Qu'il repose en paix ! Il est du nombre de ceux qui ont souffert persécution pour la justice et dont le Christ a dit qu'ils sont bienheureux « parce que le royaume des cieux est à eux ». Matt. V, 10

Que cette pensée soutienne dans l'épreuve ceux qui l'ont connu et aimé.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.